
「中央薬局おおざの店 健康相談会」 

 

2023年月 8日 2日（水）に開催いたしました。 

 

 

 

 

 

かかりつけ薬局・薬剤師 

いくつもの病院を受診されている Aさん。長年、ご自身でお薬を管理されてきました

が、1 か所から処方されているお薬も数多くあり飲み忘れが気になってきたとのことで

した。できたら一包化して欲しいとのご相談でした。 

特に体調はお変わりない様子。内容をさらに確認すると用法も様々で週に数回服用す

るといったお薬もあったため、ご本人とよく話し合いご自身での管理方法に弊害が生じ

ないようにそれぞれを一包化しました。ところで、一包化にはそれぞれのお薬を処方し

た先生に許可を得る必要があります。また、今

服用しているお薬の情報を医師方に知ってい

ただく必要もでてきたため、「かかりつけ」を利

用することを案内しました。 

今では、お薬を病院ごとで確認しながら飲め

るようになり、お薬が残ることもなくなったと

のこと。「かかりつけ」は様々な患者さんの要望

にまとめて対応できるシステムです。何かあり

ましたら、ぜひご相談ください。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。 

ご来局いただきありがとうございました。 

中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と

連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するよう

に努めています。 


